
 ［活動報告︓本部］ 

  5⽉10⽇、第40回PTA総会が実施され、全て 
 の議題が可決されました。この総会の次期役員 
 承認をもって、令和4年度本部役員の任期は終 
 了となり、新本部発⾜となりました。 

  春⾵のような⼥性会⻑のもと、1年間本部役 
 員を務めさせていただきました。 
  仕事もあるのに会議室予約のためだけに学校 
 ⾏くなんて︕とオンライン化。学校からの⼿紙 
 が⼦どもから渡ってこない︕と印刷作業を軽 
 減。⼿で集計、時間かかりますね︕とGoogle 
 フォームを導⼊。⾃分達の負担が少なくなるよ 
 うにやり⽅を変えていったら、結果として保護 
 者の負担軽減につながりました。 
  校⻑先⽣と会⻑のスピード、全てに当事者意 
 識を持ってくれる本部役員、癒しの笑顔の教養 
 委員⻑、気兼ねなく話せる広報委員⻑、いつも 
 冷静な校外委員⻑、他の学年の事まで考えてく 
 れる学年委員⻑達。みんなに⽀えられてなんと 
 か乗り越えました。感謝は伝えきれません。 

 新本部スタート︕ 
  突⾵のような男性会⻑のもと、もう⼀年だけ 
 副会⻑を務めようと思います。前年からのオン 
 ライン化を定着させること、係活動の実施、引 
 き続き課題のHPの整備、⽗ちゃんズの活動。 
  いくつか課題がありますが、実は個⼈的に昨 
 年から思っていることは変わらないんです。 
  それは「無⾔の互選会のイメージを払拭す 
 る︕」という事。 
 「私もできるかも。」「楽しそうかも︕」と 
 思ってもらえるように、 まず私たちが楽しも 
 う︕互選会を⽴候補多数にしたい︕ 

  新本部、新しい⾵がふきはじめています。み 
 んなを巻き込んでいきますよ〜♬ 

   

 ［副会⻑︓鈴⽊］ 


